

Más cambios para el Clásico Mundial: Entra Sandoval; salen 10



La Habana, 20 ene (MER/RHC) En una entrevista al programa radial “*El Infield*”, [Carlos Guillén](#) explicó [perfectamente cómo ha sido estructurar el roster de Venezuela para el próximo Clásico Mundial](#). “Ha sido muy difícil para nosotros, porque es lo mismo de todos los años: Restricciones, trabas y lesiones”.

Es por eso, que el cuerpo gerencial de la selección ha tenido que hacer modificaciones en su preselección de 50 jugadores por cuarta oportunidad en menos de seis meses. En la última actualización, **Pablo Sandoval**, **Jesús Sucre**, **Ezequiel Carrera**, **Raúl Rivero**, **Yohander Méndez** y **Omar Bencomo Jr.** han sido incorporados mientras que **Gerardo Parra**, **Elvis Andrus**, y varios más, salieron.

Dichas adiciones fueron realizadas con la obligación de tapan el espacio que dejan las continuas deserciones que llegan a la federación. “Hay muchos peloteros que han recibido trabas y las organizaciones tienen control sobre ellos”, aseguró Carlos Guillén sobre casos como **Carlos Carrasco**, que permanece en la preselección, sin embargo, está prácticamente descartada su presencia.

Mientras que hay otros jugadores que han decidido declinar la invitación de la selección porque necesitan permanecer con sus organizaciones para resolver el rol que tendrán en 2017. “**Es lamentable, pero**

tenemos que entenderlos. Necesitan asegurar su futuro”, exclamó Guillén.

Willson Contreras quiere demostrar que puede ser el receptor titular de los Cachorros, **Germán Márquez** espera estar en la rotación de los Rockies, **Robinson Chirinos** busca ganarse un puesto con Texas y **Elvis Andrus** terminar su rehabilitación. Para eso, todos deben estar con sus equipos en los entrenamientos primaverales y no con la selección.

Además, **Gerardo Parra**, **Avisail García**, **Elvis Araujo**, **Ernesto Mejía**, **Gorkys Hernández** y **Aníbal Sánchez** tampoco aparecen en la última lista.

“Yo los entiendo, porque yo también fui pelotero”, comentó Carlos Guillén que buscó opciones en la LVBP para ocupar esos lugares. Con **Gregory Infante**, **Raúl Rivero**, **José Pirela**, **Jhondaniel Medina** y **Arcenio León**, esperan encontrar los sustitutos, porque “vemos con buenos ojos lo que hicieron en Venezuela”, argumentó el arquitecto de la selección.

El gerente quiere emular una estrategia que utilizó el último campeón y soltar el pensamiento que solamente los jugadores de **Grandes Ligas** consiguen victorias. “República Dominicana usó a bastante jugadores que no tenían equipos (En MLB) y se titularon”, recordó Guillén sobre unos quisqueyanos que usaron a **Lorenzo Barceló**, **Moisés Sierra** o **Melky Mesa** en el último torneo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/119076-mas-cambios-para-el-clasico-mundial-entra-sandoval-salen-10>



Radio Habana Cuba